

# LA FAMILIA KOTVAS

Misioneros a los Sordos y Oyentes — Perú, Sudamérica y Más Allá

Iglesia Enviadora: Emmanuel Baptist Church – 1819 Hill Ave. Ft. Myers, FL 33901 – (239) 936-4252 – Pastor Bob Ossewarde



Carta de oración Julio – Agosto 2025

Queridos amigos y familiares,

En unos meses más, nos iremos a casa. Eclesiastés 3:1 nos recuerda: "Todo tiene su tiempo, y todo lo que se quiere debajo del cielo tiene su hora". Este ha sido mi "tiempo" y "hora" para la recuperación física y la sanación. Compartiré más sobre eso a continuación en Noticias familiares.

## Noticias del ministerio

Escribo esta carta desde Georgia, viajando durante el mes de septiembre con H.E.L.P. Ministries e interpretando para Víctor Ocampo, uno de mis pastores nacionales. Víctor es un increíble plantador de iglesias y ganador de almas, y es un honor ayudarlo durante esta pausa en medio de todas mis citas médicas.

En agosto, llené el púlpito de Grace Baptist Temple en North Fort Myers ya que su pastor se jubiló. Pude ayudar a la iglesia a formar su comité de púlpito para comenzar el proceso de buscar la voluntad de Dios para un nuevo pastor. Qué bendición fue ver a varias personas unirse a la iglesia y bautizar a tres nuevos creyentes durante mi tiempo allí. Fue un tiempo precioso con una iglesia que me ha respaldado desde hace mucho tiempo, y me sentí honrado de poder servirles mientras lidiaba con mi tratamiento físico.



La obra en Perú continúa. Al momento de escribir esta carta, Efata está organizando una escuela de pastores en nuestras instalaciones con Equipo Perú, el equipo misionero de First Baptist Hammond. Vi algunos de los servicios en línea, y la predicación ha sido muy impactante. Los pastores Andy Gómez, Jonathan Ashcraft, Luis Martínez, Noé Montelongo y el misionero anfitrión Zach Faust están haciendo un gran trabajo, al igual que los diversos pastores nacionales, sus esposas y las otras damas que están ayudando y enseñando en esta semana de entrenamiento bíblico intensivo. La conferencia ha contado con una gran asistencia de más de 600 asistentes, incluidas docenas de pastores de Perú y otros países.

Organizamos nuestro segundo campamento de música en agosto. Más de sesenta estudiantes vinieron para recibir entrenamiento de instrumentos y voz. Joan y Merle Zamora y los demás profesores hicieron un trabajo fabuloso enseñando y formando.

Desde finales de julio hasta la primera semana de agosto, un equipo misionero de 15 personas de nuestra iglesia fue a Chiclayo, una ciudad en el norte de Perú, para visitar y apoyar a uno de nuestros pastores misioneros nacionales llamado César Quiroz.



Nuestra gente tuvo un tiempo maravilloso ministrando a su familia y trabajando y sirviendo en sus dos ministerios: en Chiclayo con los sordos y en la cercana Ferreñafe con los sordos y los oyentes.

## Noticias de la familia

Mi viaje de salud continúa. Me siento completamente recuperado del procedimiento cardíaco y sigo haciendo ejercicio para mantener mi fuerza. En agosto también me operaron de cataratas en ambos ojos, y mi visión mejoró significativamente. Ahora solo necesito anteojos para leer; cuento con visión 20/20 para la distancia.

Estoy programado para someterme a una cirugía de hombro el 8 de octubre. Llevaré algunos meses recuperando de ese procedimiento. Es la misma cirugía que tuve hace un par de años en mi hombro derecho, ahora en el izquierdo. Actualmente estoy en fisioterapia para mi espalda baja. Me va bien allí con los ejercicios e intervenciones que me han dado. Mi dolor de espalda se ha reducido en gran medida de lo que era antes.

¡Comparamos nuestros boletos de avión para regresar a Perú el 7 de noviembre! Nuestra Conferencia Bíblica comienza el día 10. Mi pastor, Bob Ossewarde, vendrá a predicar para los oyentes, y el evangelista Jim Sloan vendrá para los sordos. Después de la conferencia, regresaré a los EE.UU. para continuar con la fisioterapia. Debería poder regresar a Perú en diciembre.

Con respecto a la salud de Jessica, todavía está viendo a un quiropráctico y la terapia ha estado ayudando. Todavía no ha habido una curación completa para ella, pero se la está arreglando.

Los niños tienen muchas ganas de volver a casa en Perú. Prefieren estar allí que estar aquí en los Estados Unidos. Lisa y yo también estamos ansiosos por volver y estar en la obra una vez más. Siempre hay mucho por hacer.

Gracias una vez más por todas sus oraciones y apoyo durante estos últimos meses. Contar con su respaldo es de mucho ánimo.

Bendiciones,

Joe y Lisa  
Joel, Jessica y Jennifer